

CDU - Ortsverband Ovenhausen

Höxter, den 07.01.17

An den Bürgermeister  
der Stadt Höxter

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Mitglieder der CDU im Ortsausschuss beantragen nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsausschusses Ovenhausen zu nehmen:

Einrichtung einer Mitfahrerbank in Ovenhausen

Ortschaften im ländlichen Raum, hier auch Ovenhausen, sind durch den Öffentlichen Nahverkehr nur mäßig erschlossen. Gerade bei weiter wegbrechender Infrastruktur in den Dörfern ist Mobilität unabdingbar, letztendlich ist Mobilität auch Lebensqualität. Besonders betroffen von der mäßigen Mobilität sind ältere Mitbürger, denen kein Auto zur Verfügung steht und auch Jugendliche, die noch nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis sind. Getreu dem Motto „Man kennt sich, man nimmt sich mit“ kann hier eine Mitfahrerbank zur Verbesserung der Mobilität und damit auch zur Steigerung der Lebensqualität beitragen. Die Mitfahrerbank ist bereits in vielen Gemeinden eingerichtet und darf als sinnvolle Ergänzung zum ÖPNV angesehen werden, keinesfalls als Konkurrenz.

Es bietet sich an, als Mitfahrerbank mit dem Fahrtrichtungsziel Höxter eine bereits an der Hauptstraße gegenüber dem Hotel Am Jacobsweg stehende Bank zu nutzen. Lediglich wäre hier ein sichtbares Zeichen in Form eines Schildes mit entsprechender Aufschrift anzubringen. Finanzierung und Aufstellung des Schildes würde von den CDU-Mitgliedern übernommen, womit die Einrichtung keine Kosten für die Stadt Höxter hervorruft.

Helga Winkelhahn

  
Günther Ludwig